
 
 

 

 

 

 

 

安全で有意義な夏休みを！ 

                                        校長 倉田 直征 

今学期は長きに渡ったコロナ禍への対応が大幅に緩和され、学校での教育活動も少しずつ以前の状態

に戻った学期となりました。毎週月曜日の全校朝会も全児童が体育館に集まってできるようになり、マ

スクを着用する児童の数も減ってきております。今後も子供たちの健康を第一に考えた対応を行ってま

いります。 

 

毎週火曜日から金曜日に行っている『朝読書』ですが、どのクラスを覗いても落ち着いて取り組んで

いる様子が見られます。私も低学年を中心に紙芝居を行っておりますが、読み終えた後の感想も非常に

活発で大きな手ごたえを感じています。図書館の貸し出し冊数も、昨年度４・５月累計 9,986 冊に比べ

今年度は 11,973 冊と大幅に増えています。こうした子供たちの頑張りに応え、この度少年少女世界文

学全集を高学年向き、低学年向きにそれぞれ２セットずつ揃えました。図書館内に専用のコーナーを設

けたので、どんどん挑戦してほしいと思います。感性が純粋な子供のうちだからこそ、一冊でも多く世

界の名作に触れることが、豊かな心の育成に役立ち、生涯の財産になるものと考えます。夏休み期間中

もぜひチャレンジしてほしいと思いますので、お子様への積極的な声掛けをお願いいたします。 

 

残り約３週間で夏休みに入ります。今年の夏も猛暑が予想されますが、熱中症にならない

ようお子様の日々の体調管理をお願いいたします。さらに海や河川、プールに出かける機会

も増えるかと思います。水難事故等には十分ご注意いただき、絶対無事故で有意義な夏休み

を過ごせるようよろしくお願いいたします。 

💛９月のはるかぜ教室は ９月４日から通常に開始します。 💛９月のＳＣ（ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ）は９月４日から通常に開始します 

💛ＳＣ対応時間  宮山滝雄・加藤千恵子は 8：30～17：00、 河上 大 「㏂」は 8：15～12：15 「㏘」は 14：00～17：00 

日 曜 ７・８月の行事予定 （）の数字は学年を表しています ガッツ 
はるかぜ 

教室 
ＳＣ 

７/３ 月 全校朝会  地域社会体験教室（６－３） 〇 〇 宮山 

４ 火 地域社会体験教室（６－４）  〇 加藤 

５ 水 3校合同あいさつ運動    

６ 木 地域社会体験教室（６－２）校内研究授業６－１ ４時間授業   河上㏂ 

７ 金 地域社会体験教室（６－１） 区あらかわ伝統技術展（４） 委員会④   〇   

８ 土 土曜授業公開日  セーフティ教室（１・２） JICA出前講座（６）    

１０ 月 音楽朝会 〇 〇 宮山 

1１ 火 避難訓練  〇 加藤 

1２ 水 ４時間授業    

1３ 木 保護者会（全）  下田臨海学園説明会（４） ４時間授業   河上㏘  

1４ 金 クラブ活動⑤  〇   

１７ 月 海の日    

１８ 火    加藤 

１９ 水 給食終 大掃除 ４時間授業   宮山 

2０ 木 終業式    

２１ 金 夏季休業開始  夏季水泳指導①    

２４ 月 教育懇談日①  夏季水泳指導②     

２５ 火 教育懇談日②  夏季水泳指導③     

２６～２８ 水～金 夏季水泳指導④、⑤、⑥    

３１～8/３ 月～木 夏季水泳指導⑦、⑧、⑨、⑩    

８/２ 水 下田臨海学園前々日健診（４）    

８/４～６ 金～日 下田臨海学園（４）    

８/３０ 水 サマースクール①    

８/３１ 木 夏季休業終了  サマースクール②     

９/１ 金 始業式 プール納め 運動会特別時程開始 引き取り訓練    

はなみずき 
荒川区立汐入東小学校 

学校便り 7 ･ 8 月号 

令 和 ５ 年 ７ 月 ３ 日 

校 長  倉 田 直 征 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

学校評議員の紹介 
                                       副校長 水田 博 
（敬称略） 

長谷川かほる（東京未来大学特任教授）     天野 英幸（荒川区立汐入こども園園長） 

高田 忠則 （荒川区体育協会会長）      岡本 宮雄（荒川区ハッピネスサポーター） 

後藤 晋輔 （本校 PTA 相談役･元ＰＴＡ会長） 高田 久雄（民生児童委員） 

西久保恭太 （汐入父親の会 汐入東小代表）  藤田 洋司（にこにこすくーる主任指導員） 

今年度は、上記の方に学校評議員をお願いしました。評議員の方々に学校の教育活動を見て頂き、学校に対

するご意見を頂きます。１学期は６月２９日(木)に学校評議員会を実施しました。外部の意見を生かして、よ

りよい学校づくりに努めてまいります。 

 

開校記念集会を行いました 
                                 特別活動部 木村有紀子 
 
地域の皆様、保護者の皆様に支えられ、本校は今年で１４年目となりました。６月５日は全校児童が体育館

に集まり集会を行いました。集会では、集会委員会が司会を行い、代表委員会が「東Ｑ」という本校にちな

んだクイズを行いました。１年生から６年生まで楽しめる内容でとても盛り上がりました。また、１０周年

の時に、当時の在校生が作成に関わった記念歌「かがやく明日へ」を全校児童で合唱しました。汐入東小学

校がこれからもすてきな学校でありますように、どうぞ見守ってくださいますようお願いします。 

 

遠足に行きました 
                                第２学年主任 瀬法司 梨乃 

 
 ６月２２日（木）葛西臨海水族園に遠足に行きました。水族園では、グループごとに行動しました。
国語「スイミー」の教材に出てくるマグロやイセエビなどを見つけたことを嬉しそうに報告してくれる
様子が見られました。雨に降られることなく、お昼ご飯は広い芝生広場でお弁当を食べることもできま
した。公共の場でのルールを守って、集団行動をすることができ、成長した姿が見られました。 
 

夏休みの生活について 
                                生活指導主幹 山下 義明 
 

待ちに待った夏休みがやってきます。普段、学校生活では味わえないことをたくさん体験し、有意義な時間を過

ごしてほしいと思います。学校では夏休みの過ごし方について、後日配布いたします「夏休みの生活」の内容に基

づき指導してまいりますが、ご家庭でも特に次の２点についてご指導、ご協力をお願いいたします。 

１点目は交通安全です。夏休み子供たちは、自転車に乗って広範囲で行動することがあると思います。自転車

の乗り方やヘルメットの着用、自転車の整備などご確認ください。また信号や踏切などでの交通ルールをしっかり

守るようにご注意ください。 

２点目はスマートフォンについてです。学校で会えない分、ＳＮＳやＬＩＮＥで繋がる時間が増えるかもしれませ

ん。使ってよい時間や場所、やりとりの内容など、ご家庭で今一度確認をしていただくよう、よろしくお願いします。

健康に、安全に、よい夏休みを過ごしてください。 

 

 


